

ゆい組の様子 7月号

暑すぎる7月でしたね…🌧️お外遊びが制限されている中ではありますが、「幼稚園楽しい！早く行きたい！」と思えるように今月はお部屋遊びが充実するよう工夫してみました！

製作 アイスづくり🍦



③ 絵の具を使って、アイス丸で表現しました。

自分の好きなアイスをどんどん作っていきました！「ちょこあじが好きなんだよね〜」など友だちとの会話を楽しんでいました♪



② アイスの回りをはさみで切り取りました。

今までの製作では黒の線の上を切っていましたが、今回は線はない物の形の回りを切ることに挑戦しました！



① のりを使って、コーンにのせていきました！

「100かいだてのアイスになるかな〜」と言っているお友だちもいました！アイスを重ねていくことに興奮している姿が可愛らしかったです♡

プール遊び最高！



今年の夏もプール遊びを楽しんでいます♪

お友だちと一緒に魚を集めたり、水鉄砲を楽しんだりしています！水に触れ合うこともすっかり平気になった年長組さん。たくましくなったなと思いました！

ラップタオルを使った、お着換えも頑張っています！なんだか、怪しいときもありますが…🌧️

水の事故についてもお話をしました。楽しみながら、ルールを守ることの大切さも感じてもらえたらなと思っています。

かぶとむしの幼虫3匹が成虫になりました！



登園してくるとすぐに観察をするお友だちもいます！

幼虫の時に、3匹に名前をつけたので、どのカブトムシがなんの名前か混乱中です（笑）

初！めんこに挑戦！



本当のめんこのルールとは少し変えていますが・・・

「このめんこをゲットしたい！」と真剣な表情です🌟